



PRIÈRE POUR LA SUISSE
URAZIUN PER LA SVIZRA
GEBET FÜR DIE SCHWEIZ
PREGHIERA PER LA SVIZZERA

| | |
|--------------------|---|
| RENCONTRER : | Nous désirons que chacun vive une rencontre avec Dieu |
| METTRE EN RESEAU : | Nous mettons en réseau les mouvements et organisations de prière |
| ENCOURAGER : | Nous encourageons chacun à s'engager dans la prière pour notre pays |

Le porteur de drapeau – intercesseur de commune

Fondement

Les textes bibliques suivants constituent le fondement de ce ministère de prière.

« Si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie et recherche ma face, s'il se détourne de ses mauvaises voies, je l'écouterai des cieus, je lui pardonnerai son péché et je guérirai son pays. »

2 Chroniques 7:14

« J'exhorte donc, en tout premier lieu, à faire des requêtes, prières, intercessions, actions de grâce, pour tous les hommes, pour les rois et pour tous ceux qui occupent une position supérieure, afin que nous puissions mener, à l'abri de toute violence et dans la paix, une vie qui exprime dans tous ses aspects, notre attachement à Dieu. » 1 Timothée 2:1-2

Vision

Il y a dans chaque localité de Suisse une ou plusieurs personnes qui prient pour ses habitants et pour ses autorités communales.

Mission

Le porteur de drapeau veut voir le Royaume de Dieu progresser dans sa localité et dans les domaines de la société de l'endroit.

Il se tient sur la brèche devant Dieu pour ces sujets concernant son lieu de domicile et invite d'autres chrétiens de toutes générations et confessions à le rejoindre pour prier avec lui.

Il recherche dans la mesure du possible le contact avec les responsables politiques et les pasteurs de sa commune pour faire leur connaissance et les soutenir personnellement selon la mission biblique de 1 Timothée 2:2. Il les informe qu'il prie pour eux et pour les besoins de la commune et qu'il se tient à leur disposition pour toutes questions et besoins de prière.

Les porteurs de drapeau sont en lien les uns avec les autres tant au niveau cantonal que national grâce aux rencontres organisées par l'équipe cantonale et le comité de Prière pour la Suisse (PpCH).

Profil

Le porteur de drapeau a une relation vivante avec Jésus-Christ. Il est un intercesseur qui veut servir Dieu dans l'obéissance et fait partie d'une communauté chrétienne ou groupe de chrétiens qui soutient son ministère dans la prière .

Il aime sa commune et ses habitants et porte Israël sur son cœur.

Il a idéalement un partenaire de prière sur lequel il peut compter pour le remplacer et le soutenir.